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Résumé 

Notre travail a été réalisé au niveau des régions de la wilaya de Tlemcen. L'objectif principal de 
notre travail est de voir et suivre le comportement des variétés de la pomme de terre vis-à-vis des 
conditions édaphique et climatique propre à la wilaya de Tlemcen. 

Une enquête a était faite ou on a basé sur: la date de plantation, l'écartement entre les ragns, 
maladies et traitement phytosanitaire, fertilisation travail du sol ces paramétré précédents ont une 
relation directe avec le rendement. 

Nous avons constaté que les variétés Désiré, Spunta montré une meilleur productivité avec un 
rendement de200q jusqu'à 400q,/Ha 

En ce qui concerne la qualité du sol, les sols de région de Tlemcen, maghnia et safsif sont plus 
fertile favorable a la culture de pomme de terre. 

Summary: 

Our work was conducted in the regions of province ofTlemcen.The main objectif ofour work is to 
see and monitor the behavior of varieties of potate season vis-à-vis soil and climatic conditions 
unique to the province of Tlemcen. 

A well detailed survey was made which has been based on: planting date , the previous crop , the 
row spacing , plant diseases and traitement, fertilization and soil quality. These above parametres 
have a direct relationship with performance. 

We found that the varieties of désiré, spunta showed better productivity with a yield of 200 qxlHa 
to 400 qxlHa. 

With regard to soil quality, soils of the region of Tlemcen, Maghnia and Safsif are more fertile 
and suitable for growing potato. 

A JAl 	 LU 	 , , 	U3AZI 	fi LiQ. 	4ij 	 Ui U» ui 
•jt ibA ,3 kjiL il3l 	lj 

' 	ÀL&A, e:- &JU Aj 	 t4i JsIj& )A 4JA.A 	L.4I 	 U.4 (J.i4 	- 

	

.t4 L43l çi 	45 c.y j 

VJl,3bU.3t Jam'-a j 


